



Veski y Nowitzki.

> BALONCESTO

Nowitzki sorprende a Veski en Pollença

POLLENÇA.- El pivot estonio del Palma Air Europa, Viljar Veski, tuvo el pasado martes por la mañana un compañero de excepción en su sesión matinal en el Pabellón Municipal de Pollença. Ni más ni menos que el jugador alemán Dirk Nowitzki, todo un campeón y MVP de la NBA.

Dirk Nowitzki se encuentra estos días en la localidad mallorquina rodando un spot publicitario y efectuaba una sesión de tiro. Los 215 centímetros de Veski le llamaron la atención ya que no esperaba encontrar a alguien de su altura (el alemán mide 2'13). Ambos entablaron una breve conversación en la que Nowitzki se interesó por la trayectoria del estonio y por su actual equipo en la Adecco Plata, el Palma Air Europa. / EL MUNDO

> BALONCESTO

Pau Gasol presenta el acuerdo alcanzado entre la FEB y Nike

MADRID.- El jugador de Los Angeles Lakers y la selección española Pau Gasol ejerció ayer de maestro de ceremonias en la presentación del acuerdo firmado entre la Federación Española de Baloncesto y Nike para vestir a la Selección a partir del año 2013. / EM

> MOTOCICLISMO

Lorenzo, «contento» tras un día «duro»

ALCAÑIZ.- El piloto mallorquín de MotoGP Jorge Lorenzo (Yamaha) se mostró satisfecho tras las dos jornadas de entrenamientos no oficiales celebrados en el circuito de MotorLand Aragón, en cuyo segundo día ayer marcó el mejor tiempo, y donde pudo hacer «un simulacro de carrera» y probar un «neumático trasero especial». «Ha sido un día duro porque al final he decidido hacer un simulacro de carrera, y ha sido largo y cansado, pero había que ver el rendimiento del neumático trasero especial», señaló el piloto de Yamaha. / EM

> MOTOCICLISMO

David Salom da el salto a MotoGP

PALMA.- El piloto mallorquín David Salom disputará el resto del Mundial de MotopGP con el equipo Avintia Blusens, en sustitución de Iván Silva, a partir del próximo Gran Premio de San Marino, del 14 al 16 de septiembre en el circuito de Misano, informa la escudería. El equipo agrega que Iván Silva seguirá vinculado al Avintia Blusens como piloto de pruebas y viajará a los grandes premios en calidad de piloto reserva. / EFE

> ULTRA DEPORTE

Los hombres Supersónicos llegan a Mallorca

PALMA.- Los Supersonicmen llegan a Mallorca del 6 al 8 de septiembre. La prueba parte de Cala Mesquida y recorre buena parte de la isla con el reto de poner a prueba el cuerpo y la mente de cuatro deportistas durante tres días. No hay premio alguno porque no es una competición deportiva, es sólo un reto de superación personal. La prueba consistirá en realizar el jueves 6 un aquatlón de 30 kilómetros de carrera, 15 kilómetros de natación y otro 30 de carrera. Al día si-

guiente deberán superar un duatlón de 15 kilómetros de carrera, 220 de bicicleta y 15 de carrera y finalmente el sábado 8 finalizarán con un triatlón de 3,8 kilómetros de natación, 180 de bicicleta y 42 de carrera. Los atletas vienen acompañados de un equipo de soporte *tripulación* que es el encargado de hacer el seguimiento del deportista en todo momento y incluso de proporcionarles el avituallamiento o la asistencia técnica en los tres tipos de segmentos. / EL MUNDO

> JJ. PP.

Mala suerte para Joan Munar en 4x100

LONDRES.- Mala suerte para el mallorquín Joan Munar en el 4x100 de los Juegos Paralímpicos de Londres. Después de meterse en la final con el mejor tiempo, el equipo español quedó descalificado (por tanto cuarto) al caer el testigo en el segundo relevo. Munar no llegó a correr. Tampoco hubo suerte para Roberto Mena -España perdió en cuartos de baloncesto ante Canadá (77-51)- y Alejandro Sánchez Palomero, último en su serie de 200 estilos. / EM

PROFETAS DE LA CIENCIA FICCIÓN
CON RIDLEY SCOTT

ESTRENO
ESTA NOCHE 22.30H
SINTONÍZALO EN TU TDT

REALIDAD A LO GRANDE
discoverymax.es

El director **Ridley Scott** revela en **Discovery Max** todos los secretos de uno de los géneros más complejos de todos los tiempos, la ciencia ficción. Descubriremos cómo lo que empezó siendo un sueño de algunos visionarios se ha convertido en inspiración para el desarrollo de la humanidad y en sorprendentes avances científicos y tecnológicos.

Discovery MAX™